



La startup Iberbox lanza un novedoso proyecto de almacenamiento en la nube

Iberbox, startup instalada en el Parque Científico, ha lanzado al mercado una nueva plataforma para el almacenamiento de información en la nube a través de un novedoso sistema. Fundada por dos de los antiguos directores de la neozelandesa MEGA en Salamanca, Javier Serrano y Jesús Rodríguez-Aragón, su propuesta es una nube segura con cifrado punto a punto que tiene a su alrededor un conjunto de servicios especialmente pensados para profesionales y empresas. Según explican, el cifrado punto a punto hace que toda la información se almacene cifrada y, por tanto, sea computacionalmente imposible acceder a ella sin las claves del usuario (ni siquiera por la propia empresa). Únicamente el usuario puede acceder a su información utilizando su contraseña (clave de cifrado).